

Eine schöne Tradition: Schultüten

Es gibt viele deutsche Traditionen die mir gefallen, aber meine Lieblingstradition ist die Schultüte! Das Oktoberfest und Weihnachtsfest mag ich auch ganz gerne.

Warum die Schultüte fragen Sie? Also, weil es so eine Art kleine Feier ist, um zu zeigen, dass man in die Grundschule eingeschult wird. Man kann die Schultüte mit Themen, die man im Kindergarten und in der SES gelernt hat, verzieren. Auch andere Interessen und Themen sind erlaubt.

Meine Freunde und ich haben daraus ein kleines Spiel gemacht. Wer hat die coolste Schultüte gestaltet? Es gab so viele verschiedene Themen, zum Beispiel Star Wars, Harry Potter und alle Schultüten waren mit bunten Farben, Motiven und Themen gestaltet.

Ich erinnere mich noch, dass ich die Schultüte mit meiner Mutter zusammengebastelt habe und mit vielen Süßigkeiten und Schulsachen für den Anfang der Schule

gefüllt habe. Wir haben die Schultüte mit Katzen bedeckt, da ich in der Katzen Klasse der SES war. Obwohl diese eine deutsche Tradition ist, haben sich meine Verwandte und Freunde aus verschiedenen Ländern und Kulturen die Mühe und Zeit genommen, um mir zu helfen, eine besondere Schultüte zu gestalten. Ich habe auf meiner Schultüte die verschiedenen Flaggen der Länder gemalt, aus denen meine Familie stammt: Kolumbien, Deutschland und Südafrika.

Ganz besonders war diese Tradition für mich, weil mein Eintritt in die erste Klasse genau 65 Jahre nachdem mein Großvater in Berlin eingeschult wurde, stattfand. Die Tradition der Schultüte erlebte er auch bei seiner Einschulung. Es war und ist für mich noch immer eine sehr symbolische Tradition, die ich erleben durfte.

Deshalb ist die Schultüten Tradition eine Lieblingserinnerung, die ich in meinem Schulleben erlebt habe.

Sebastian Hildebrand
Schüler der GISW (7B)

